



maurenkultur  
hausrössle  
10 Jahre



# KONZERT NEOLÄNDLER

## AUSSERGEWÖHNLICHE VOLKSMUSIK

### AUS DEM EMMENTAL

Datum	<b>Samstag, 15. Februar 2025</b>
Zeit	<b>20.00 Uhr</b>
Ort	<b>Kulturhaus Rössle, Mauren</b>
Eintritt	<b>20.– CHF</b>
Reservierung	<b><a href="http://www.kulturhaus.li">www.kulturhaus.li</a></b>

Die Neoländler sind eine erfrischende Band aus dem Emmental, die mit der Kraft des Elementaren experimentiert: gefiedelt, gezupft, geblasen, geschlagen, gezogen, gesungen, gejuuzt und gestrichen. Das Markenzeichen der «Neoländler» ist das dynamische Geigenspiel von Susanne und Iris, das filigrane Halszitherspiel von Thomas und Susanne, der markante Gesang von Iris und die mitreissende Energie der Multiinstrumentalisten.

#### **Berührende Einfachheit auf einer Vielzahl von Instrumenten.**

Es spielen: Iris Keller, Susanne Jaberg, Thomas Keller und Lorenz Nejedly.